



Pedro Sánchez se rinde a Bildu: los etarras irán en las listas electorales

El PSOE rechazó en el Congreso una propuesta del PP que buscaba prohibir que exmiembros de ETA formen parte de listas electorales, argumentando la necesidad de una «memoria justa» | La proposición solo fue apoyada por Vox y UPN P16-17



La consejera Isabel Urrutia inauguró ayer en Santander la exposición Memories, un homenaje a víctimas del terrorismo. / ALERTA

Las víctimas del terrorismo como símbolo democrático

Cantabria inauguró ayer la exposición Memories, homenaje a víctimas del terrorismo. Isabel Urrutia destacó la importancia de recordar su sacrificio para preservar la democracia, anunciando indemnizaciones y subrayando la relevancia de educar a las nuevas generaciones. La consejera de Presidencia, Justicia, Seguridad y Simplificación Administrativa destacó el papel de las instituciones en deslegitimar el terrorismo y anunció indemnizaciones como parte de la ley de reparación. P2-3

Cantabria mantendrá el descuento del 20% en los autobuses regionales

El Gobierno regional mantiene el descuento del 20% en autobuses en 2025, aunque el futuro del apoyo estatal del 30% es incierto | Los abonos de trenes de Cercanías seguirán siendo gratuitos

El Gobierno de Cantabria confirmó que en 2025 se mantendrá el descuento del 20% para los usuarios habituales de las líneas de autobús regionales. Esta medida, que representa una inversión cercana al millón

de euros, busca facilitar el acceso al transporte público en la región. Actualmente, este descuento se complementa con una rebaja adicional del 30%, que proviene de una ayuda del Ejecutivo central. No obstante, aún

se desconoce si el Gobierno central mantendrá este descuento del 30 por ciento el próximo año. De no renovarse el apoyo estatal, los usuarios de transporte público podrían ver incrementados los precios. P5

El parque de Las Llamas recuperará su esplendor P8

Cantabria registra la tasa de IPC más baja del país en septiembre P24



Tomás Cobo, nuevo presidente de la Unión Profesional

El cántabro Tomás Cobo, presidente de la Organización Médica Colegial de España, fue elegido nuevo presidente de la Unión Profesional que aúna a las profesiones colegiadas en España. P6

La vivienda en España, un problema «gordo»

Por Julia Navarro P15

Admite tocamientos y una agresión a una menor en una discoteca

El acusado reconoce los hechos y acepta una condena de un año de prisión por abusar sexualmente y lesionar a una menor de 15 años. P7

CANTABRIA	2	ESQUELAS	7
SANTANDER	8	TORRELAVEGA	11
REGIÓN	12	OPINIÓN	14
ESPAÑA	16	ECONOMÍA	24
MUNDO	26	DEPORTES	28